

Tagesordnungspunkt 8.5 **Öffnungszeiten der Bürgerbüros**

Ein Ratsmitglied fragt nach den Öffnungszeiten des Bürgerbüros in Meisenheim. Frau Schmidt erklärt, dass die Öffnungszeiten in Meisenheim aufgrund Personalmangels derzeit eingeschränkt sind. Die Einarbeitung der neuen Kollegin findet gerade statt. Danach ist geplant, die Öffnungszeiten in Meisenheim wieder zu erweitern.

Frau Schmidt ergänzt, dass aktuell im Bürgerbüro in Bad Sobernheim ein Ersatz für eine Vollzeitkraft gesucht wird.

Der Verbandsgemeinderat nimmt Kenntnis.